

 <p>Museum für Islamische Kunst, Staatliche Museen zu Berlin / Johannes Kramer [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Krug (Gefäßkeramik)</p> <p>Museum: Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 isl@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Gefäßkeramik (Keramik)</p> <p>Inventarnummer: KtO 972</p>
---	---

Beschreibung

Kleiner Krug aus hellbeiger unglasierter, fein geschlammter Irdenware. Das auf einer Töpferscheibe gefertigte Gefäß erhielt eine randständige, auf dem Wandungsumbruch aufsitzende Henkelschlaufe angesetzt, die abgebrochen ist. Die weite, dem Bauchumbruch im Durchmesser entsprechende Öffnung ist über einem eingeschwungenen Hals ohne Randprofil leicht ausgestellt. Der Gefäßkörper steht auf einem hohen Fuß mit flachem Standboden. Der Krug stammt aus einem Haus der islamischen Siedlung Salman Pak im Stadtgebiet Ktesiphons.

Grunddaten

Material/Technik:	Irdenware, earthenware
Maße:	Höhe: 7 cm, Wandungsstärke: ca. 0,3 cm, Durchmesser: 5,3 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	5.-7. Jahrhundert n. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Ktesiphon

Schlagworte

- Irdenware
- Krug (Gefäßkeramik)